

Elles sont tirées de la prière universelle de la messe solennelle de saint Joseph de notre nuit de prière du 16 mars.

- Pour l'Église : qu'elle annonce l'immuable et véridique Parole de Dieu à temps et à contretemps, sans craindre l'esprit du monde qui s'acharne, en particulier dans le domaine sociétal, à promouvoir, selon l'expression du saint pape Jean-Paul II, « *la culture de mort* », à savoir l'avortement, et, selon l'expression du pape François, « *la culture du déchet* », à savoir l'euthanasie, l'aide active à mourir, le suicide assisté ; qu'elle supplie Dieu, sans se lasser, de lui donner de nombreuses vocations sacerdotales, diaconales, religieuses et conjugales ; qu'elle garde son unité ; et que, enfin, comme le saint-Père l'a demandé, elle se prépare par la prière au cours de cette année, à vivre le grand jubilé de l'An 2025.
- Jésus nous dit : « *Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ; ce n'est pas à la manière du monde que je vous la donne.* » L'Église nous dit : « *La paix n'est pas une pure absence de guerre et elle ne se borne pas seulement à assurer l'équilibre de forces adverses* ». Tandis que de terribles conflits sèment la mort, la destruction et la désolation en plusieurs pays, brisant familles et individus, en ce carême, prions de tout notre cœur pour la paix. Que les belligérants, médias et autres influenceurs aient l'honnêteté de s'engager dans une démarche de paix selon l'Esprit de Dieu, et non selon l'esprit du monde à savoir le mensonge, l'hypocrisie, la démagogie, la cupidité, la haine de l'autre, la soif de domination et la volonté d'effrayer les populations.

À cette fin, nous vous invitons à prier Notre-Dame de l'Unité pour demander la paix de Dieu (prière en plusieurs langues) www.pourlunite.com/prieres-du-mouvement/